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COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVIZI AI CITTADINI
SETTORE SERVIZ AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N. 14 delIU0I/20|8

r Seduta: ordinaria I Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggeffo: Approvazione verbale seduta del 04/01/201g.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giomo TINDICI del mese GENNAIO, alle ore 09,50 ad inizjo
lavori si è riunito in Palermo nella sede della II circoscrizione, il consiglio circoscrizionale, giusto
awiso con prot' n' 1912747 del 2Slr2l20lT,perlatrattazione degli argomenti di cui all,ordine del
giomo.

Presiede il Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del consiglio, il Sig. Davide Martjnez.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,15 risultano presenti i seguenti consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSI'N'I'I I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo A

Marchese Eugenio P l'usa Pasquale P

Orilia Andrea P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P r'OIALE 07 03



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l,allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del04l0ll20t8;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzafadi mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Cardella, Tusa e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti no 03 (i Consiglieri Guaresi Scarlata e Serio)

Voti favorevoli no 07

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 041012018, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Lettoo Approvato e Soffoscritto

Il Segretario

@avide Martinez)@
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliber azioneè stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
Il Dirigente

@ ssa Maria Ferreri)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

a tutto il decimo giomo successivo.

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68

Palermo

certificato, ai sensi del

conìma 2 dello Statuto.

Il Dirigente

(D.ssa Maria Ferreri)



VERBALE DEL 04 GENNAIO 2018
Ja,

L'anno 2018, il giorno 04 del mese di Gennaio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15. il
Consiglio della Ii Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regolamento, del presidente Greco prot.

1912747 del28/l2l2al7 per tranare gliargomenti di cui agli allegati o.d.G. , ':,'-

,,.....\. , ì-.-
Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10J0 dispone I'appello e risultano presenti i ,egù#i
consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia, Savoca, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il consigliere

Scarlata.

Verificata la validita del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario il P.O. D.ssa Giovanna Lotà.

Redige il verbale il coll.re Prof. Amm.vo sig.ra Anna Maria ventimigtia.

I consiglieri Marchese e Guaresi informano il consiglio che in via Sacco e Vanzefti e via Giulio pastore la

ditta che ha eseguito i lavori della fibra, n molti casi non ha ancora pror,veduto alle opere di ripristino

dell'asfalto e numerosi cittadini lamentano forti disagi alla viabitità in tutta la citta. Inoltre abbandonano sulle

strade il materiale di scarto (tubi e altro). È inammissibile che i consiglieri si prodigano per ilterritorio facendo

le note alla Rap per pulire le strade e poi queste ditte lasciano i loro rifiuti sulle strade. Bisogna prowedere

per eliminare- questo Fatto increscioso.

Il consigliere Viscuso informa che su un portale mediatico vi era lanotizia di una sparatoria avvenuta a

Palermo in un quartiere che non apparteneva alla Seconda Circoscrizione, ma il titolo riportava che la
sparatoria era awenuta a Brancaccio. Spera che questo errore venga rettificato. I consiglieri lottano per il bene

del territorio e queste testate mediatiche puntano sempre il dito contro le zone più critiche di palermo per

avere più lenori.

Il Vice Presidente Savoca ritiene che si debba fare una errata corrige, spesso le testate mediatiche nazionali

quando succedono atti criminosi erroneamente prendono come riferimento lo Zene Brancaccio.

Il consigliere Tusa ricorda che all'Hotel San Paolo I'Associazione Maredoice ha organizzato una mostra di

pittura e stampe risalenti al 1840 sul Castello di Maredolce. La mostra sarà aperta fino al 8 c.m.

Il Vice Presidente Savoca informa che in via Messina Marine e strade limitrofe per tutto il periodo delle feste

I'impianto di illuminazione pubblica è stata al buio, pertanto sarebbe opporfuno invitare i vertici dell'AMG
in aula insieme ai cittadini e affrontare questo argomento affinché si possa risolvere, in quanto è inammissibile
che un intero quartiere venga lasciato al buio per evitare eventuali tragedie visto che l'unica luce soddisfacente
arriva dalle insegne dei negozi. Infatti la ser4 con la strada quasi completamente sgombra dal traffico e senza

controlli della polizia municipale, sono molti gli automobilisti incoscientí che sfrecciano a tutta velocità con
il pericolo di investire i pedoni che attraversano la strada.

Alle ore 10:45 esce il consigliere Guaresi.

Il Presidente Greco ringrazia i consiglieri per i loro interventi e chiude la discussione generale, propone come

scrutatori i consiglieri Cardella, Marchese e Tusa. Il Consiglio approva all'unanimità.



Si passa al ill punto iscritto all'OdG: Atti Ispettiví. .,.ff

ll Consigliere Serio chiede il prelievo della mozione prot. n. 954937 del 17.08.20I7 e il Consiglio approva.

Si dà lettura della mozione a firma del consigliere Serio avente per oggetto: Rifacimento manto stradale nelle

vie Cortile Vaccaro (traversa di Corso dei Mille) - Fondo La Rosa, ang. Civ. n. 1484 di Corso dei Mille e il

consigliere la descrive ampiamente.

Tanti consiglieri anticipano il loro voto favorevole e dopo ampia discussione la mozione viene approvata

all'unanimità alle ore 10:55. Risultano assenti i consiglieri Guaresi e Scarlata.

Alle ore 10:56 escono i consiglieri Cardella, Marchese, Orilia e Serio e il consigliere Tusa chiede la verifica

del numero legale. Il Presidente Greco chiama l'appello e risutrtano presenti i consiglieri Savoca, Tusa e

Viscuso, pertanto mancando il numero legale la seduta si rinvia all'indomani in seduta di prosecuzione.

I1 Segretario
P.O. D.ssa Giovanna Lotà
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